
Agricultores exigen al Consell medidas para 
modernizar el riego al norte del Camp d´Elx 
El vicepresidente José Císcar acude este sábado a E lche por primera vez en calidad de conseller de Agu a para 

participar en la asamblea de la sociedad agraria Sa n Enrique, en la que se le transmitirá la necesidad  de contar 

con la denominación de origen para la granada 
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J. M. GRAU La Sociedad Agraria de 
Transformación San Enrique va a solicitar el 
próximo sábado a José Císcar, vicepresidente del 
Consell y conseller de Presidencia, Agricultura, 
Pesca, Alimentación y Agua, que incluya en los 
presupuestos de 2014 de la Generalitat una 
partida para poder llevar adelante la 
modernización del riego de estas explotaciones 
agrícolas, en su mayoría ubicadas al norte del 
municipio ilicitano. 
El presidente de San Enrique, Ángel Urbina, 
manifestó ayer que el conseller participará el 
próximo sábado en Elche -en su primera visita 
como responsable de la cartera de Agua- en la 
asamblea general de esta entidad y los regantes 
le solicitaran un compromiso por parte de la 
Administración autonómica para que, 
conjuntamente con los propios agricultores y el 
Gobierno central, se pueda llevar adelante el riego 
por goteo. 
Urbina precisó que ahora mismo la sociedad, que 
cuenta con 600 socios y 500 hectáreas de 
cultivos, está "a cero" en cuanto a su 
modernización, por lo que es necesario, "puesto 
que tenemos agua, los embalses llenos y la 
conexión con el Júcar", introducir el riego por 
goteo. La entidad impulsa hortalizas, cítricos y uva 
de mesa entre Carrús, Llano de San José y Peña 
de las Águilas, en la margen derecha del Vinalopó.  
"Tenemos aprobado el impacto medioambiental y estamos en el plan del ministerio, pero necesitamos la 
ayuda de la conselleria", explicó Urbina, quien indicó que el presupuesto global necesario ronda los 7 
millones de euros, incluyendo las aportaciones económicas de las dos administraciones y de los propios 
comuneros. 
En la asamblea de San Enrique se tratarán las cuentas de la sociedad, saneadas según sus 
responsables, así como el canon y los gastos a aplicar de cara a 2013. Posteriormente se esperan seis 
intervenciones. El presidente realizará un balance del año 2012 y destacará la fecha del 30 octubre de 
2012, cuando entró por primera vez en Elche el agua procedente del Júcar, tras ser reclamada durante 
casi 600 años. 
Durante la jornada, que se celebrará por la mañana en el Centro de Congresos, se hablará también de la 
marcha de los planes hidrológicos del Júcar, Tajo y Segura, algo sobre lo que se espera que el conseller 
también se pronuncie. 
"El vicepresidente nos está ayudando bastante en la negociación de los planes hidrológicos del agua. 
Desde 1977 los políticos han utilizado este elemento como componente de arma política y han hecho 
enfrentar a los territorios. Después de tantos años, al negociar los planes hidrológicos tenemos que 
superar muchos odios y rencores que se han sembrado por un partido y por otro. Y en ese diálogo con 
distintas confederación y regiones, el conseller Císcar está a la altura que nosotros necesitábamos", 
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declaraba ayer Urbina. 
Así las cosas, también se le solicitará a Císcar que explique cómo marchan los trámites sobre la 
denominación de origen de la granada -"tan importante para el municipio", recordó-, y qué hacer con los 
cítricos que no tienen precio y que no se están recogiendo. 
A la sesión también está previsto que asistan la presidenta de la Diputación, Luisa Pastor, como 
presidenta de la Mesa Provincial del Agua, y la alcaldesa Mercedes Alonso, entre otros. 
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